



遊学児童会

EPIC ワンダーキッズ通信

5月号 vol.59

有限会社エピック

〒737-0032

呉市本町 1-14

Tel 0823-25-6532

編集 高沢亜友美

2019.5.10 発行



令和元年おめでとうございます♪♪日本中が新年を迎えたかのように盛り上がった5月1日ですが、皆様どの様にお過ごしでしたか?10連休ずっとお休みだった方もいれば、仕事で忙しかつた人もおられたかと思いますが過ぎてしまえば本当にあっという間でしたね。連休明けもEPICの子ども達は元気いっぱいに沢山話を聞かせてくれました(*^-~*)

5月末には運動会があります♪小学校ではもう練習が始まっているようです。もうすっかり夏の気候になっていて、外で運動会の練習があった後は、みんなとても疲れて帰ってきます。暑い中で走ったり応援団の練習をしたりと、とても頑張っているようです。毎日暑い日が続いているので、この時期は水分補給がとても重要になります。1日ほとんど水分補給をしていないという子も結構いるのですが、夕方になると頭が痛くなったり不調を訴えることが多く見られます。大きな水筒は重くて大変かもしれませんが、子ども達にとって大切な事なので必ず水筒を持たせてあげてください。また着替えをロッカーに置いておくこともできます。EPIC 教室内はクーラーで空調管理をしています。汗をかいたまましていると冷えて風邪をひく原因にもなりますので、特にダンスがある日などは着替えをご用意ください。また早く下校した日などなるべく外遊びをしようと思っていますので、タオルと帽子も持たせてあげて下さいね♪ みんなで元気に暑い夏を楽しんでいきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願い致します。

ご不明な点等ありましたらいつでも指導員までお尋ね下さい。

★ホームページが新しくなりました★ <https://wonder-kids.com>

★Facebookでも日々の様子を配信しています★ www.facebook.com/wonderkids.kure



★みなと祭り ダンスステージ★

4月はみなと祭ダンスステージがありました。1年の中で一番大きなステージになります♪大勢の観客の声援に支えられ、みんな元気いっぱいのステージを披露することができました♪♪この経験をばねに、また上のレベルを目指して頑張っていって下さいね(*^-~*)



★日々の様子★



★外遊びが大好きです★



★共通学習テーマ★

算数教室 ☆ 月(呉校) 金(広校)

新しい学年がスタートしましたがどの学年でも「時計」に苦戦している子が多く見られました。「今何時ですか?」簡単に思えますが結構間違っている子がいます。「今〇時〇分です。30分後は何時何分ですか?」という質問になると大半の子どもが頭を抱えています。頭の中にイメージが浮かばないようですね。こちらは何度も繰り返し指導していきませんが、ご自宅でも「今何時?」「〇時まであと何分?」などの質問を子どもさんにしてあげてほしいなと思います。実際の生活の中で時間を知る事はとても大切なのでご協力よろしくお願い致します。学校でも新しい内容に入っていきます。しっかり算数教室でも予習・復習をしていきたいと思っております。



担当講師☆横川

硬筆・書道 ☆ 火(呉校) 水(広校)

1年生は一画の書き易い平仮名から取り組んでいきます。4月で練習した名前もきれいに書く事が出来るようすすめます。2年生は初の漢字に取り組めます。字の間隔を均等、対称にする事など細かい作業をしていきます。3年生以上は硬筆と習字の両方をしっかり練習していきます。高学年は宿題も増えてくるので、練習時間を取るのが難しいときもありますが、集中して頑張ってください。習字では小筆の練習にも力をいれていきたいです。引き続き、鉛筆の持ち方、姿勢に声掛けを続けていきます。

講師担当☆吉川・角

Jr.パソコン ☆ 水(呉校) 木(広校)

1年生さん初めてのパソコンレッスンはマウスの操作練習からスタートしました。パソコンの基本となるマウス操作を頑張って練習していきましょう♪上手に使えるようになったらプログラミングの基礎をパズル遊びをしながら習得していきます♪上の学年のクラスではプログラミングを使って音楽作成に挑戦しました。きちんと操作しないとおかしな曲になってしまうのでみんな集中して頑張っていました。どのクラスでもその日の課題が終わったらマイクラフトというゲームをやっています。みんなマイクラフトが大好きなので、早くやりたい→集中して終わらせよう!という目標になっているようです。

講師担当☆北川

Jr.英会話 ☆ 木(呉校) 月(広校)

【4月のテーマ】1年生クラス「色」8色の色(赤・青・オレンジ・緑・黒・白・紫・黄)を覚えさせました。色を見て言う事が出来ます。2年生クラス「色と動物」(8色の色と羊・キリン・ワニ・シマウマ・ペンギン・カンガルー・馬・牛・カバ・トラ・ラクダ・カエル)動物を見て「It's green frog.」と言えます。絵本「Brown bear What do you see?」の内容を覚えて言えるようになりました。3~6年生クラスは「果物」果物の名前(パイナップル・キウイ・スイカ・リンゴ・ブドウ・苺・オレンジ・バナナ・サランボ・なし・レモン・桃)を使って「欲しいもの、好きな物」の質問に答えることができます。各クラスレベルに応じた自己紹介、日常会話、英語の音の練習にも取り組んでいます。5月は同じテーマに他の表現方法を足して、自然に使えるようになるまで練習していきます。

講師担当☆高沢

Hip Hopダンス ☆ 金(呉校) 火(広校)

4月29日(月祝)はみなと祭ダンスステージに参加しました!!天気が心配でしたが最後ギリギリで少し雨に降られましたが最後まで踊りきる事ができました(*^-~*)みんなの元気が届いたのでしょうか?どのクラスの子も素晴らしい踊りを披露してくれ本当に嬉しかったです。5月のレッスンよりクラス編成が変わるのでこのメンバーで踊る最後のステージとなりましたが最後にふさわしい素敵なものとなりました。今月からは新しいクラス・新しいメンバーで頑張っていきたいと思います♪保護者の皆様、応援ありがとうございました!これからもよろしくお願い致します。

担当講師☆Lala

★Happy Birthday★

むつみさん ももねさん
はるかさん ここねさん
ゆずきさん ゆうとくん
りょうたろうくん かいりくん



●編集後記●

10日も休みでなにしよう?!とワクワクしていた10連休も過ぎてしまえば本当にあっという間でした。子ども達は色々な所へ行ったり、家でゆっくり過ごしたりと楽しい連休を過ごしていたようです。日本中がまるでお正月のような盛り上がりで迎えた新しい「令和」ですがまさか自分が「昭和→平成→令和」と3つの時代を生きることになるとは想像もしていませんでした(笑)令和の時代もこのまま平和な時代が続きますようにと願うばかりです。

★広島県民 山の日の集いのご案内★

日時: 6月2日(日) 9時半~

場所: 野呂山 野呂高原ロッジ周辺

※今年はお昼にBBQを行います♪詳しくはEPIC 指導員まで(*^-~*)

